

Antrag Nr. 05-F-01-0014

SPD-Fraktion

Betreff:

IGS-Bedarf in Wiesbaden

- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 11.02.2005 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten

- inwieweit er auf Grund der vorgesehenen Umwandlung der Wilhelm-Heinrich-von- Riehl-Schule in Biebrich sowie des angekündigten Modellstatus der Heinrich-von-Kleist-Schule Auswirkungen auf die elterlichen Schulwahlentscheidungen für die weiterführenden Schulen und damit eine Änderung der Schülerströme erwartet;
- inwieweit der seit Jahren bestehenden hohen Nachfrage nach IGS-Plätzen nunmehr ausreichend Rechnung getragen wird;
- welche Konsequenzen folglich der Magistrat hinsichtlich der Nachfrage nach IGS-Plätzen bei der weiteren Überarbeitung des Schulentwicklungsplans zieht.

Begründung:

Wiesbaden, 11.02.2005

F.d.R.

Marc Paffenholz, Fraktionsassistent